

BUREAU DE L'AIDE EXTERIEURE  
OTTAWA

COMMUNIQUE

PUBLIER IMMEDIATEMENT

JEUDI, LE 23 AOUT 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Howard Green, assistera, le samedi 25 août, au Collège Macdonald (Sainte-Anne-de-Bellevue) à une réunion au cours de laquelle des enseignants recevront leurs dernières directives avant de partir pour l'étranger dans le cadre des programmes canadiens d'assistance administrés par le Bureau de l'aide extérieure.

Quatre-vingt-cinq nouveaux enseignants, ce qui constitue un nombre record, sont envoyés cette année dans 15 pays différents, en Afrique, dans le Sud-Est asiatique, aux Antilles et en Guyane britannique. Le Bureau de l'aide extérieure compte avoir au total, cette année, 120 enseignants dans des pays en voie de développement.

La conférence du Collège Macdonald réunit actuellement ceux des enseignants qui travailleront dans des pays d'expression anglaise, avec leurs familles. Ceux qui se rendront dans les pays africains d'expression française se réuniront à l'Université de Montréal au début de septembre.

Au cours de la conférence, ils verront des films documentaires sur les pays en voie de développement et prendront part à des discussions organisées sur les problèmes de diverses régions. Ils entendront aussi des conférences d'éducateurs spécialisés, portant sur des sujets comme celui-ci: "Les problèmes de l'enseignement dans les pays en voie de développement".